

El claustro de la Universidad de Alicante, celebrado este lunes tras la última reunión del pasado mes de noviembre, ha elegido a los nuevos representantes de los estudiantes en los distintos órganos de gobierno bajo la premisa señalada por Ginés Sola, -que dimitió en su día del Consejo de Estudiantes por desavenencias con el presidente, Álvaro Asencio-, de «huir de los presidencialismos».

El 100% de los representantes elegidos integran la coalición Alianza Universitaria- SAO, que a su vez reúne al 69% de representantes en el claustro. Las otras dos candidaturas, Alternativa universitaria y Estua, no han logrado representantes del claustro en los órganos de gobierno universitario.

Antes de proceder a estas elecciones que renuevan los cargos que van a asistir a partir de ahora al Consejo de Gobierno y a las distintas comisiones en nombre de los estudiantes, la rectora ha he-

Navarro destaca el operativo de la UA lingüístico y psicológico para los acogidos de Ucrania

► El claustro nombra a los nuevos representantes de los estudiantes en los órganos de gobierno

cho un recorrido por las acciones y acuerdos más significativos que ha habido en el campus tras su última comparecencia. En su infor-

me, Amparo Navarro ha destacado como medida más actual el «muy importante proyecto de voluntariado para los refugiados

ucranianos», puesto en marcha por el Rectorado bajo la coordinación del vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación para el desarrollo que dirige Rosa María Martínez, como puntualiza la rectora a preguntas de este diario.

Este plan de acogida pivota alrededor de Relaciones Internacionales para, tras la primera recepción de los refugiados, dirigir su tránsito por el campus aprovechando tanto las infraestructuras existentes como un complemento de apoyo de primera hora tanto lingüístico como psicológico, de la mano de profesionales de la propia Universidad.

Un equipo formado por voluntarios es lo que más destaca la rectora. El ofrecimiento tanto de alumnado como de profesorado y personal de administración y servicios, para actuar de traductores desde el momento en el que reciben a los refugiados en Relaciones Internacionales. Y otro

El 100% de los alumnos elegidos integran la coalición Alianza Universitaria- SAO

equipo asimismo de voluntarios profesionales, prestan el apoyo psicológico que consideren necesario bajo la subcoordinación del catedrático Miguel Richart. «Son profesores psicólogos o psicopedagogos, preparados para la intervención en situaciones de crisis», precisa Richart a preguntas de este diario.

De diversas disciplinas como puedan ser criminología, educación, ciencias de la salud, inteligencia emocional o habilidades de comunicación, prima «la ayuda psicológica como mínimo común denominador», como indica el catedrático, además de profundizar en caso de que sea necesario y hacer el seguimiento preciso por si se produce algún cuadro postraumático a consecuencia del conflicto bélico del que vienen huyendo.

Además hay voluntarios de distintas titulaciones cuyas competencias tienen relación con el trato público, como los grados de Trabajo Social, de Enfermería o de Criminología, «quienes a su vez van a recibir una formación básica para acompañar a los que vengán», añade Richart.

Facturas

La rectora hizo a su vez referencia, en su informe al claustro, a las recientes restricciones en el campus en cuestión de consumo energético «de forma temporal», a consecuencia del encarecimiento de la factura. Así como a los presupuestos aprobados en diciembre; al nuevo plan de ordenación docente «que atiende la conciliación laboral y familiar»; al nuevo Plan de Igualdad, el IV que desarrolla el campus; y a la realización de las oposiciones de interinos que ya están en proceso de baremación de la fase de concurso «y se han realizado de forma satisfactoria», valora Navarro.



La rectora destaca en su informe al claustro el operativo de la UA para los refugiados.

ROBERTO RUIZ

REACCIONES

AMPARO NAVARRO
RECTORA DE LA UA



«El proyecto de voluntariado de la UA es muy importante para los refugiados ucranianos»

MIGUEL RICHART
CATEDRÁTICO DE PSICOLOGÍA



«Profesionales preparados para intervenir en situaciones de crisis prestan su apoyo»

GINÉS SOLA
REPRESENTANTE DE ALUMNOS



«Los nuevos representantes de Alianza Universitaria- SAO vamos a huir de presidencialismos»